

Vol.13

LAZZ Hair

News Letter



LAZZ-World
LAZZ LALA WacWac

LAZZ Hair

南海高野線「なかもず駅」より
徒歩6分。国道310号スグ



堺市百舌鳥梅町3-2-9 ラヴィータ2F

電話 Ladies 072-259-6333

Mens 072-259-0880

平日 10:00~18:00 (パーマ・カラー 17時)

土日祝 9:00~17:00 (パーマ・カラー 16時)

定休日 毎週月曜日 駐車場 7台



夏の風物詩

マネージャー 高橋 欧希

毎日暑い日が続いているが、皆様いかがお過ごしでしょうか？

LAZZ-hairでは、毎年夏の風物詩の「ゴーヤ」を栽培しています。

今年もグリーンカーテンが完成して見た目もとてもキレイに仕上がっています。

毎年100本以上はゴーヤができて、いつもララ先生が色々と皆に料理を

振る舞ってくれます。そのおかげで誰一人夏バテはしません！！

ゴーヤが好きなお客様はぜひスタッフに聞いて下さい。

タイミングが良ければとれたてのゴーヤもお持ち帰りしていただけます。

この暑い夏もゴーヤを食べて元気に乗り切っていきたいと思います。

今月は、全スタッフ「水玉」模様のファッショの日の写真です。

一人後ろを向いている彼は、後ろが水玉でした。見えないオシャレですね。



LAZZ Hair calendar

次回おすすめ来店日

様は

月 日です。

○：定休日（毎週月曜日）

| 8月 (Aug.) 2016 | | | | | | |
|----------------|----|----|----|----|----|----|
| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | |
| 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 |
| 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 |
| 28 | 29 | 30 | 31 | | | |

| 9月 (Sept.) 2016 | | | | | | |
|-----------------|----|----|----|----|----|----|
| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
| | | | | | 1 | 2 |
| 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 |
| 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | |

スタッフのお休みについて

(公休)

- ◆ 欧希 : 8/24, 25
- ◆ 貴子 : 8/16~19
- ◆ 大久保 : 8/10 & 9/7
- ◆ 石井 : 8/4, 19 & 9/2, 13
- ◆ 高宮 : 8/3 & 9/6, 16
- ◆ 星川 : 8/5, 26 & 9/8
- ◆ 赤井 : 8/14, 21, 22, 24 & 9/11, 21, 22
- ◆ 菅原 : 8/2, 12 & 9/1, 20
- ◆ 鎌苅 : 8/9, 26 & 9/15

※ スタッフの休みは8月20日まで決定しており、以降は未定です。

『夏はインドア？アウトドア？』の巻



マネージャー 高橋 欧希

●夏は、子供も夏休み中ということもあり月曜日に家族で出かける事もあるのですが、アウトドアらしい事はあまりないです。でも最近恒例になってきているのは、甲子園に阪神戦と高校野球を見に行くのが楽しみになっています。普段はインドア派なのでメチャ日焼けしてしまいますが、たまには、良いかなと思ってるとヤケド並になる時もありますね。今年は気を付けていきます！！



スタイリスト 大久保 真希

●夏はアウトドア！！になりたいですが、ここ何年かは、インドアかもしれません。夏といえば、海、川、花火、祭、バーベキュー！！いろんな楽しみがありますね。夏はひまわりもキレイで、何度か行つた、兵庫県の佐用町にある、ひまわり畑は、満開時期が本当にすごいです！！晴れの日はあります、キレイですよ！おすすめです。



スタイリスト 高宮 詩帆

●夏生まれの高宮はもちろん！！アウトドア派です。ダイビングの資格も持っているぐらい海は特に大好きです。海に入るのも、眺めるのも、写真を撮るのも大好きです！関東付近の誰も知らないキレイな海を知っている方は、是非教えて下さい。今、一眼レフで写真の練習中なので、オススメ景色も教えて頂けると嬉しいです。



スタイリスト 星川 沙織



●こうみえて、夏大好きアウトドア派です！夏の暑さに強い体质？！なので、海や川でバーベキュー、山にハイキングなど毎週の休みごとにどこか行つてます。夏の定番、浴衣で花火大会も憧れますが人混みが苦手なので花火大会などは行かないですが、昨年は友人達と浴衣でビアガーデン企画をしてハルカスの最上階でビアガーデンも楽ししました。今年は何をしようかな、、、。



スタイリスト 赤井 まみ子

●正直悩みます！夏はBBQにビールは最高です。どんなお肉でも美味しく感じます。子供が小さい頃は海やプールに行き、真っ黒になってましたが、最近は涼しい部屋で過ごす事も多いです。今はインドア派ですね。でも可愛いBBQセットやダッヂオーブンは欲しいです！

スーパーアシスタント 津曲 典子

●夏は楽しい事がいっぱいですが、年々暑さがつらくなってきて、最近はインドアになります。それでも1回は海水浴に行きます。最近はラッシュガードという優れものがあって、水着姿を晒すことがないので大変重宝しています。みなさんもお出かけの機会が増えると思いますが、ケガなどに気をつけて楽しんでくださいね。



アシスタント 石井 裕也

●夏と言えばアウトドアです。海・川・花火・お祭り・ホタルと夏にしか出来ない行事がいっぱいあるからです！！その中でも一番は花火が大好きです。色々な光が飛び交っていて幸せな気持ちになるからです。皆様も素敵な夏を過ごしてください。



●僕は、両方です。家で涼みながらゆっくり過ごす事もありますし、外に出て友達と海に行つたり花火をしたりします。でも最近は家にいる事が多いです。休みの日はゆっくりしたいのと犬を飼っているので犬と家の中で涼む事が最近の日課になっています。仕事があるので見たいテレビ番組を録画しているので休みの日に録画していた番組を全部見たりするので今年はインドアで過ごすと思います。



アシスタント 菅原 祥一

●僕は家にいるのが好きですが断然アウトドア派です。なぜかというと夏の熱い外に出ると気持ちよすぎて、はしゃいでたくさん汗をかきたくなるのです。スポーツ経験はあまりないもののはしゃいで汗をかくのが好きすぎてそれに夏は海川山とアウトドアスポーツが満載で最高です。だから僕は完全にアウトドアですね。



Web予約サービス開始

24時間いつでもOK！

24時間いつでも御予約を承る事ができるサービスを開始いたしました。

バーコードリーダーでこのバーコードを読み取ってもらうか、もしくはホームページのウェブ予約からまずは会員登録をして下さい！！来店して頂いた時にスタッフに手伝ってもらって下さい。いつでもどこでも予約ができるので、とても便利ですのでぜひご活用して下さい！！

https://appollosys.com/lazz-world_lazz/html/

